

Frau Stadtpräsidentin Schättiger eröffnet die Sitzung um 17.00 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Sie weist auf die Einhaltung der Hygiene- und Abstandsregelungen hin.

Zur Erleichterung der Ermittlung von Abstimmungsergebnissen mögen bei der Abstimmung die eigens dazu verteilten Karten genutzt werden.

Frau Stadtpräsidentin Schättiger teilt mit, dass die Ratsherren Andresen, Iwers, Fehrs und Hering, sowie Herr Stadtbaurat Kubiak erkrankt seien und somit nicht an der Sitzung teilnehmen können.

Die Ratsherren Hentschel und Joost verspäten sich.